

Kinder- und Jugendfeuerwehr



Schätzt mal, wie viele
Feuerwehrautos es in Künzell gibt?

Habt ihr Lust auf ein „heißes“ Hobby?
Dann seid ihr bei den Kinder- und Jugendfeuerwehren
genau richtig. Die „kleinen“ Feuerwehrleute (Jungen und
Mädchen von 6 bis 10 Jahre) lernen zunächst die Aufga-
ben der Feuerwehr spielerisch mit viel Spaß kennen. In der
Jugendfeuerwehr (ab 10 Jahre) werden die Kinder und
Jugendlichen neben Spiel und Spaß auch auf die spätere
Tätigkeit in der Einsatzabteilung vorbereitet.

*Hier die Übersicht über alle Feuerwehren
in der Gemeinde Künzell:*

- > Dietershausen (Jugendfeuerwehr)
- > Dirlos (Kinder- und Jugendfeuerwehr)
- > Engelhelms (Kinder- und Jugendfeuerwehr)
- > Keulos (Kinder- und Jugendfeuerwehr)
- > Künzell-Bachrain (Kinder- und Jugendfeuerwehr)
- > Pilgerzell (Kinder- und Jugendfeuerwehr)
- > Wissels (Kinderfeuerwehr)



Es gibt 17 Feuerwehrautos. (Stand: 04/20)